
長谷川新会長 吉川校長先生にご挨拶訪問 

７月１７日、長谷川房生新会長、中村晃副会長、一瀬徹夫副会長の３名が吉川校長先生に就任のご

挨拶に伺いました。  

今後の同窓会運営について、新会長の考えの説明、学校側の要望、新校舎建築に関わる問題点に

ついて意見を交換しました。  

その後、授業中の教室見学、新校舎工事現場の説明を受けましたが、特に教室生徒数については

早急の改善が必要と感じました。  

同窓会事務局により事務中村昌子さんと事務状況についての説明を受けました。  

ご連絡：同窓会事務局 お盆休み８月１２日～１７日 

 

  

  

 

 

 

 

← 新校舎建設工事中です 
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